

Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ASPEFAM: 61 años al servicio del fortalecimiento y desarrollo de la Educación Médica

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina - ASPEFAM, está conmemorando este 11 de enero 61 años de fundación; toda una vida institucional dedicada a contribuir al fortalecimiento y desarrollo de la Educación Médica y a la formación de profesionales que asumen la medicina como un compromiso de vida y por la vida.

Este aniversario encuentra a la institución abocada a la tarea de afrontar los nuevos paradigmas y desafíos que plantean los tiempos actuales y de globalización en que, si bien se requiere de una adaptación constante a los avances tecnológicos y científicos, también demandan el esfuerzo de mantener los valores fundamentales de la ética y el humanismo que requiere la formación médica.

Por ello, conscientes de la dimensión de estos desafíos, ASPEFAM no solo ha logrado congregar en su seno a la gran mayoría de las facultades de medicina de nuestro país, sino desarrollar con ellas un conjunto de esfuerzos para incorporar de manera colaborativa estas nuevas tecnologías que, como la inteligencia artificial y la simulación clínica, están transformando las metodologías de enseñanza y aprendizajes en la carrera médica.

Asimismo, es importante destacar que así como ASPEFAM ha logrado articular a 35 facultades de medicina del país, también ha tenido una importante proyección internacional que le ha permitido ser reconocida y valorada por las más importantes instituciones de Educación Médica a nivel internacional, como la Federación Mundial de Educación Médica, la Asociación Europea de Educación Médica, la Federación Panamericana de Escuelas y Facultades de Medicina, la Red Andina de Asociaciones de Facultades de Medicina y la Asociación Latinoamericana y del Caribe de Facultades de Medicina.

Y mucho de este esfuerzo por complementar y fortalecer la formación médica de sus facultades se hace posible a través de redes temáticas y colaborativas en las que cientos de docentes participan y contribuyen desde diferentes áreas del conocimiento para seguir mejorando enfoques, metodologías, fortaleciendo conocimientos.

Hoy, a 61 años desde que los decanos de cinco facultades de medicina tuvieron la visionaria idea de fundar ASPEFAM, son 35 los decanos que asumen este legado de seguir fortaleciendo la Educación Médica, liderados por el Consejo Directivo que preside el Dr. Miguel Farfán Delgado y que integran el Dr. Rafael Gallo, el Dr. Alfredo Allagual, el Dr. Luis Huarachi y el Dr. Edison Escobedo.





Asociación Peruana de Facultades de Medicina









